

## MURAL

# Da Fitch Ratings calificación AAA a Zapopan

*Las finanzas de Zapopan son sanas y el Municipio tiene una buena calificación crediticia, según la agencia Fitch Ratings, que le otorgó AAA.*

[Fernanda Carapia](#)

Las finanzas de Zapopan son sanas y el Municipio tiene una buena calificación crediticia, según la agencia Fitch Ratings, que le otorgó AAA.

Adriana Romo, tesorera zapopana, explicó que esta nota es de las de más alto rango para municipios.

"Figuramos entre los municipios con una calificación alta crediticia y el 3 de agosto se confirma esta calificación ya que emiten el resultado del crédito crediticio a largo plazo el cual es AAA.mx con perspectiva estable", detalló.

"Además Fitch evaluó el perfil crediticio individual de Zapopan en A-, lo que significa que nos encontramos tres niveles por encima de la calificación soberana de México como País. Eso quiere decir que estamos a tres pasitos del soberano".

De acuerdo con Romo, la calificadora destacó que la Administración tiene prácticas fiscales prudentes, una adecuada transparencia y estrategias efectivas para fortalecer la recaudación y contener el gasto.

"Estos rangos reflejan un correcto desempeño operativo, ya que tenemos altos niveles de ingresos propios, ingresos operativos que han tenido un crecimiento significativo. Tenemos una sólida posición de liquidez y una tendencia decreciente de endeudamiento ya que el Municipio no ha adquirido ningún tipo de deuda", añadió.

La funcionaria municipal explicó que la agencia emitió su calificación respecto al crédito que se tiene con BBVA, siendo esta positiva, lo que refleja que la capacidad de pago es fuerte.

De acuerdo Fitch, apuntó, el desempeño financiero de Zapopan ha sido favorable durante los últimos cinco años, manteniendo sus finanzas fuertes pese a la pandemia por Covid-19.